



LA FÊTE DU JEU 2022

VOTRE AIDE POUR CETTE
JOURNÉE EST ESSENTIELLE



Chaque année nous participons à la journée mondiale du jeu. Cette année en fonction de l'aide que vous pourrez nous apporter nous pourrions réaliser l'une des trois formules suivantes.

Plus nous aurons de renforts, plus riche sera l'événement.

Samedi 21 mai 2022

Êtes-vous prêt à vous engager à nous aider ?



1

Formule 1: Aide suffisante

Journée entière avec installation dans le parc de la Séguinie et dans le château : jeux surdimensionnés en extérieur, jeux de règles en intérieur, motricité, jeux d'eau, espace bébé, espace Hervé Tullet, un espace cosy avec livre-jeux, quizz et invitations aux associations locales. (La fête du jeu comme on l'a toujours réalisée jusqu'à présent)

2

Formule 2: Aide modérée

Après-midi jeux avec des jeux surdimensionnés en extérieur, jeux de règles, quizz.. en intérieur mais pas d'espace motricité, jeux d'eau etc.. Manutention limitée.

3

Formule 3: Aide faible

Dans la ludothèque seulement Propositions d'ateliers à heures fixes (quizz ou autre) et jeu sur place (symbolique, jeux de règles). Aucune manutention.